

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Quotidienne. En An. 3 Mois. 3 Mois. 12 Mois. POUV. LES ETATS-UNIS... POUV. LE TRAVAIL... Les abonnements se font en espèces ou par mandat.

Le Numéro Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Hebdomadaire. En An. 3 Mois. 6 Mois. 12 Mois. POUV. LES ETATS-UNIS... POUV. LE TRAVAIL... Les abonnements se font en espèces ou par mandat.

L'Abbeille de la Nouvelle-Orléans. POLITIQUE, LITTÉRAIRE. PRO ARIS ET FOCIS. SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827 NOUVELLE-ORLEANS, MARDI, 5 NOVEMBRE 1907 81ème Année

La correspondance de la reine Victoria.

L'événement de l'autre semaine à Londres a été la publication, en trois gros volumes de six cents pages chacun, des lettres de la reine Victoria, depuis son avènement, en 1837, jusqu'à la mort du prince Albert, en 1861, c'est-à-dire pendant les vingt-quatre premières années de son long règne de soixante-quatre ans.

Le but qu'ils poursuivaient et qui était de faire un ouvrage destiné aux sujets et aux citoyens britanniques, plutôt qu'à ceux qui étudient l'histoire politique, est un choix de lettres servant à faire voir le développement du caractère et des sentiments de la Reine et à donner des exemples de la façon dont elle traitait les questions politiques et sociales.

Ce qui résulte de la lecture de cette correspondance de la première partie du règne de Victoria, c'est que la vénérable Reine en sort grande, que son courage, son dévouement à la chose publique, le sentiment du devoir et le patriotisme intrinsèque qui l'animent, paraissent plus remarquables encore.

On voit dans ces lettres combien cela est vrai, car elles soulèvent un coin du voile qui cache au public l'action que, dans ce pays constitutionnel, un souverain anglais peut exercer et exercer.

Quand lord Melbourne, qu'elle aime, est remplacé par Peel, qu'elle n'aime pas, la reine Victoria arrive à faire revenir aux affaires son "cher lord Melbourne"; plus tard, elle souffre de la présence de M. Gladstone, qu'elle déteste cordialement, et elle finit par se débarrasser de lui. Elle y mit dix ans.

main du Coup d'Etat; cette trop grande précipitation la perdit et il dut bientôt se retirer. Les relations furent toujours tendues entre la Reine et Palmerston, qui négligeait de lui soumettre, comme elle le demandait, les dépêches du Foreign Office avant de les expédier à destination. La Reine avait des tentatives tellement allemandes que lord Palmerston répondait un jour à son chef, lord John Russell (le premier ministre), qui lui transmettait les doléances de la souveraine: "Est-ce que la Reine ne demande pas que le soit le ministre de la Confédération germanique?"

Très femme, la reine Victoria abusait, dans ses lettres, des mots soulignés et des points d'exclamation. Le roi Léopold, son oncle, fut son ami jusqu'à la dernière heure, mais son influence politique diminua à partir de l'avènement de Victoria. Cela perça dans la correspondance; et le 8 décembre 1859, la Reine écrivait au prince Albert qu'elle devait épouser "quelques mois plus tard".

Il avait suffi de dix-huit mois de règne pour rendre la nièce indépendante de l'oncle. Pourquoi? Parce que, dès son avènement, elle avait subi l'influence de son premier ministre, lord Melbourne, qui avait pris sur elle un tel ascendant qu'elle ne pouvait se passer de ses conseils et qu'elle le consultait même quand il était chef de l'opposition. Elle entretenait avec lui, à l'instigation de ses ministres, une correspondance suivie, et quand la chose fut découverte, ce fut un beau scandale de palais que l'on eut toutes les peines du monde à cacher au public.

Quatre hommes ont eu successivement une très grande influence sur la reine Victoria: le roi Léopold, lord Melbourne, le prince Albert et Disraeli (lord Beaconsfield). Le premier l'a préparée à son rôle de reine, le second le lui a fait apprendre et répéter. Il a fallu longtemps au prince Albert pour avoir une véritable influence sur la Reine et, pendant une longue période, il fut tenu à l'écart par la Reine, quelque affection que sa femme eût pour lui.

D'ailleurs, elle l'avait prévu, car elle lui écrivait, avant son mariage: "... Les Anglais sont très jaloux de l'intervention d'un étranger dans le gouvernement de ce pays et ils ont déjà, dans plusieurs journaux, (bien disposés envers moi et vous) exprimé l'espoir que vous n'interviendrez pas. Je suis certaine que vous comprendrez cela..."

Aliment salubre pour les nerfs calmes. Aliment nourrissant pour les appétits solides. Aliment fortifiant pour les muscles forts. L'aliment le plus nutritif extrait du froment. Uneeda Biscuit. 5c en boîte hermétiquement préservée contre la poussière et l'humidité. NATIONAL BISCUIT COMPANY

Il comprit, mais il en souffrit, et se plaignit un jour, dans une lettre, de n'être "que le mari et non le maître de la maison". Mais il prit sa revanche et devint l'empereur de la reine et son "très cher maître". Il arriva à être le véritable roi d'Angleterre et, en 1859, la Reine écrivit: "Allons, venant d'affaires, je crois que cela lui jure un peu de sa douceur de caractère. Le rend préoccupé. Tout cela me fait de la peine, car "ce ne puis" trouver plaisir à ces choses, malgré "tout" l'intérêt que je prends à la politique "générale" européenne; mais je suis de jour en jour plus convaincue que, "nous autres femmes", nous devons être "bonnes", "féminines", aimables et "gentilles", "intérieures", nous ne sommes pas "propres à régner"; "du moins c'est "contre leur gré" qu'elles se forcent à faire les "travaux" que cela "entraîne".

Le style ici est un peu faible; mais la pensée est claire. Dans toutes les lettres politiques et les trois volumes en sont pleins, il semble que l'on voie la main, l'esprit, l'influence, le prestige d'Albert et il sera intéressant de voir, si l'on continue à publier, les idées de la reine Victoria ont subi des modifications, et lesquelles. Mais l'influence du prince Albert dut survivre longtemps. La reine Victoria n'écrivait-elle pas à son oncle, le roi Léopold; après la mort de son mari: "Je tiens encore à répéter une chose, et cette chose est ma ferme résolution, mon irrévoquable décision, c'est-à-dire que ses desirs, ses projets surtout, ses vœux sur toutes choses seront ma loi. Et aucune puissance humaine ne me fera dévier de ce qu'il a décidé et voulu."

Le temps de atténuer la rigueur de cette règle de conduite — le temps et les événements les aussi, et surtout, l'influence considérable de Disraeli, qui avait fini par persuader qu'elle désirait ce qu'il lui suggérait si adroitement qu'elle le faisait ce qu'il voulait, croyant que c'était lui qui exécutait ses volontés. Quelle différence avec Gladstone, dont elle disait: "Il me parle toujours comme on parle à un meeting public". C'est que, avec tout son dévouement, avec tout son désir de remplir consciencieusement ses devoirs de reine, Victoria avait une idée très haute de ses droits de souveraine et ne tenait pas suffisamment compte des difficultés

de ses ministres, qui ne pouvaient agir que dans les limites que leur assignait le Parlement. Aujourd'hui encore, il est trop facile de juger la reine Victoria comme souveraine, et il sera toujours difficile de distinguer, dans sa correspondance et dans ses actes, la part exacte qui lui revient et celle de ses conseillers. Du roi Léopold à Disraeli. Mais il est une chose certaine, c'est que par la pureté de ses mœurs, l'élevation de son caractère, la noblesse et le désintéressement de ses actes, le soin qu'elle a pris de ne s'entourer que de personnes absolument irréprochables, elle a réhabilité aux yeux des Anglais la royauté ébranlée par ses prédécesseurs, et affermi le trône qu'elle occupait si dignement et si tranquillement à son successeur plus solide qu'il ne l'a jamais été.

UN BRIGAND ITALIEN.

Après de longues recherches, les carabinieri viennent d'arrêter, aux environs de Naples, un véritable brigand surnommé Miccioricchio, qui renouvelait les exploits des capitaines d'aventures du temps des Hérétiques. Il avait organisé une bande, rançonnait et dérobait les paysans et les voyageurs au Vésuve.

Le fil à couper le bois.

Nous avons déjà le fil à couper le beurre; nous avons maintenant le fil à couper le bois, qui est une des plus récentes applications de l'électricité. Voici comment on opère: On installe une machine électrique à la lisière d'une forêt; on y branche un câble souple qui conduit le courant électrique dans l'intérieur de la forêt et on utilise ce courant pour faire rougir un fil de platine que l'on passe au travers de l'arbre qu'il s'agit de couper. Le platine incandescent tranche le bois comme un fil de fer tranche une motte de beurre. Il se dégage un peu de fumée, et c'est tout.

New York, 4 novembre. Mlle Curtis, un acteur qui il y a quelques années jouait d'un certain renom, a été arrêté hier soir à Wilmington, Del., et ramené à New York pour y répondre d'une accusation portée contre lui par Mme Marcilla Marsteller, une artiste lyrique. Cette dernière prétend qu'elle a rompu avec Mlle Curtis pour acheter des décorations de théâtre, et que celui-ci a simplement mis l'argent dans sa poche. Curtis jouissait à une époque d'une fortune considérable amassée sur la scène, mais il en dépensa la plus grande partie pour se défendre d'une accusation de meurtre portée contre lui à San Francisco.

Le téléphone au Soudan.

Le "Journal Officiel du Haut-Sénégal Niger" annonce la création de trois réseaux téléphoniques au Soudan: un entre Kayes et Médine, un entre Bamako, et enfin pour la région de Koulikoro. Ces deux derniers réseaux sont reliés entre eux. Le prix d'une conversation de cinq minutes varie de cinquante à soixante-cinq centimes, et l'abonnement coûte 150 francs. Dès à quelques mois tout porte à croire que Tombouctou aura aussi son téléphone.

Le campanile de Venise.

Les travaux pour la reconstruction de la campanile de Venise ont été repris avec beaucoup d'activité. La reconstruction doit atteindre 15 m. 90, et on s'efforce maintenant d'avancer de dix centimètres par semaine. La construction pourra, dès lors, être terminée d'ici deux ans. Comme pendant le campanile s'écroula avant la fin de sa construction, on a dû, dans le choix de la pierre, être très prudent, car il n'y a pas de grande pierre de Venise.

Prenez l'habitude d'économiser, elle est bonne.

Prenez l'habitude d'économiser, elle est bonne. LA GERMAN-AMERICAN SAVINGS BANK & TRUST CO., 621 RUE DU CANAL. La Banque d'Épargne de la rue du Canal.

Table with columns for dates and numbers: 1907 NOV 1907 (SUN MON TUE WED THU FRI SAT) 3 4 5 1 2 4%

Banque du Peuple. EN FACE DE LA POSTE. ETABLIE EN 1869. SUCCURSALE. COIN DES RUES CANAL ET BOURBON. Comptes de Chèque et d'Épargne. BESSOURCES. TROIS MILLIONS.

Turin, 4 novembre. Le duc de Saluzzes dément la nouvelle qu'il doit épouser Mlle Katherine Elkins, fille du sénateur Stephen B. Elkins. Cette rumeur le contraire beaucoup, paraît-il.

AVIS

COMPTOIR D'ECHANGE DE LA NOUVELLE-ORLEANS. Les Comptoirs d'Echange de New York, Chicago, Pittsburg et Milwaukee ont décidé que leurs Banques Associées feront usage de Certificats de Comptoirs d'Echange dans leurs Echanges, et que l'on pourra retirer les Dépôts d'Épargne qu'après soixante jours de notification. Ceci rendant impossible l'abandon de nouvelles remises d'Argent en cette Ville, il est devenu nécessaire que les Banques Associées de la Nouvelle-Orléans aient leurs clients et elles-mêmes en mettant en vigueur les Résolutions suivantes, autrement la Ville de la Nouvelle-Orléans verrait bien vite s'épuiser toute sa Monnaie par suite des demandes des autres villes et l'exploitation des récoltes deviendrait très difficile.

ARBKA AN ARROW COLLAR. GLETT, WEAVER & CO. QUART GRANDOUR, LA PIÈCE, 2 POUR 25c